

KTV Arbon bringt Kindern den Schneesport näher

Mit 130 über die Wildhauser Pisten



Bereit für die Abfahrt: Snowboard-Gruppe unterwegs.

Die Schneesportschule des KTV Arbon hat an drei Januarwochenenden ihre Ski- und Snowboardkurse in Wildhaus angeboten. Nicht weniger als 130 Kinder aus der «felix.»-Region flitzten über die Pisten und erhielten von den 30 Leiterinnen und Leitern viele wertvolle Tipps und Tricks im Skifahren und Snowboarden. Die Kurstage wur-

den zum letzten Mal vom technischen Leiter Roland Zwingli organisiert, der nach zehn Jahren seine Tätigkeit an Nick Zwahlen abgibt.



«Snöber»-Kapriolen im Schnee



Gruppenfoto auf dem Gipfel, bei idealem Skiwetter.

Aus dem Stadthaus

Impfen in Arbon – auch ohne Anmeldung

Vom Montag bis Freitag, 7. bis 11. Februar, besteht im Arboner Seeparksaal die Möglichkeit, sich impfen zu lassen. Anmelden kann man sich via www.impf-check.ch.

sind, kann man sich auch ohne Termin impfen lassen. Geimpft wird am Montag von 13 bis 17.30 Uhr, von Dienstag bis Donnerstag zwi-

Solange Kapazitäten vorhanden schen 8 und 12 Uhr sowie zwischen 13 und 17.30 Uhr und am Freitag von 8 bis 12 Uhr.

Medienstelle Arbon





Tamara Sager



Tamara Sager ist nicht nur Trainerin der Frauenmannschaft des FCArbon, sie war auch massgeblich an deren Gründung beteiligt. Ausserdem trainiert sie seit neustem die FF15-Mannschaft des «Team Oberthurgau». Lukas Auer, Vereinspräsident beim FC Arbon, beschreibt sie als treibende Kraft, in allem was Frauenfussball betrifft. Dafür habe sie auch schon «etliche Stunden investiert», denn Sager wohnt in Winterthur und nimmt für jede Trainingseinheit einen weiten Weg auf sich. Für ihr Engagement wurde sie bereits vom FC Arbon als Freimitglied geehrt und verdient unseren «felix. der Woche»

Aus dem Stadthaus

«DD-Treff» im Stadthaus

Der nächste «DD-Treff» findet am Donnerstag, 17. Februar, von 14 bis 15.30 Uhr statt, und zwar im zweiten Stock des Arboner Stadthauses an der Hauptstrasse 12. Im Rahmen dieser Veranstaltungsreihe erhalten Arbonerinnen und Arboner Gelegenheit, Anliegen direkt mit Stadtpräsident Dominik Diezi zu diskutieren. Die einzelnen Gespräche finden nacheinander, also jeweils unter vier Augen statt. Die maximale Gesprächszeit pro Person richtet sich entsprechend nach dem Besucheraufkommen. Medienstelle Arbon